

La ANI estructurará una primera plataforma logística, bajo el esquema de APP, para Buenaventura



- Planeación Nacional identificó que el costo total de logística en el país es del 14,97% y que esto afecta la competitividad del país.
- La plataforma logística de Buenaventura generará empleo y desarrollo al principal puerto marítimo del país.

Cali, febrero 23 de 2018. (@ANI_Colombia) - La Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) contratará la estructuración de una plataforma logística en Buenaventura que dinamice el

desarrollo del Centro de Actividades Económicas de Buenaventura – (CAEB), un proyecto que se construirá bajo el esquema de Asociación público privada (APP), bajo el liderazgo del Gobierno Nacional, la Gobernación del Valle del Cauca y el municipio.

El CAEB busca promover el desarrollo económico y social de esta ciudad - puerto, en el que además de la ANI, participan el Departamento Nacional de Planeación, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, la Gobernación del Valle del Cauca, la Alcaldía de Buenaventura y los concejos comunitarios de Buenaventura, entre otros actores.

“Los diferentes estudios de Planeación Nacional identifican que la logística es el elemento que más costo está generando a la competitividad del país. Por eso, desde la ANI, donde estamos haciendo un gran esfuerzo en carreteras, aeropuertos, corredores férreos y puertos; debemos pensar en el siguiente esfuerzo en infraestructura, que son las zonas logísticas con las cuales se organiza y optimiza el transporte. Estamos ante la consolidación de la nueva generación de proyectos de infraestructura”, aseguró Dimitri Zaninovich Victoria, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

Este CAEB, en el que se ha venido trabajando de una forma concertada con los diferentes actores que confluyen en la región, generará empleo y dinamizará la economía del principal puerto marítimo del país, la ANI tiene previsto publicar los pliegos definitivos del contrato para la estructuración en marzo, y estar adjudicándolo en mayo de este año.

“Nada sacamos con tener muy buenas carreteras, si en los puertos, centros urbanos o industriales tenemos problemas de movilidad o de transporte. Por eso tenemos que juntar todos los elementos de la cadena productiva en un solo punto, para ser más eficientes y competitivos nuestros productos”, concluyó el presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

La plataforma, que ayudará a organizar y mejorar los estándares de calidad en la prestación de servicios de transporte de carga y logística, tiene una extensión aproximada de 107

hectáreas y estará ubicada en el Centro de Actividades Económicas de Buenaventura – (CAEB), y este a su vez en la zona de expansión nororiental de Buenaventura.

En experiencias internacionales exitosas este tipo de proyectos podrían generar entre 5.000 y 6.000 empleos directos, y apalancar el aumento del PIB del sector transporte en un 6% adicional.

[Descargue aquí las declaraciones del presidente de la ANI. Dimitri Zaninovich.](#)

[Descargue aquí material de apoyo.](#)



MINTRANSPORTE



GOBIERNO DE COLOMBIA

Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co